

À l'attention de Madame Renée Poliquin  
Bureau d'audience publique sur l'environnement  
575, rue Ste-Amable  
Bureau 210 Québec  
Québec G1R 6A6

Dans le vent

Bonjour,

Je suis Normand Roberge, citoyen de la municipalité de St-Jean-de-Brébeuf depuis de nombreuses années. Depuis quatre générations, ma famille exploite une entreprise agricole, soit la production laitière, bovine et acéricole.

De plus en plus, on entend parler de protéger notre planète Terre. De nouvelles technologies sont découvertes afin de diminuer la pollution et ainsi permettre à notre planète de mieux respirer.

L'énergie éolienne est en une. Depuis près d'un an, des compagnies nous rendent visite, nous qui sommes loin des grands centres urbains. Ces investisseurs ont une vision qui permet de produire une énergie propre et renouvelable qui contribue au développement durable. Il est évident que ces grands poteaux viendront transformer nos belles montagnes. Mais l'impact que ce projet, Projet des moulins, apporte à notre région est grandiose. La production d'énergie éolienne n'engendre aucun gaz ou déchet toxique. L'énergie éolienne est inépuisable et peut remplacer bien d'autres sources d'énergies polluantes pour l'environnement.

Les régions rurales sont de plus en plus boudées par les compagnies. Certes, ce projet apportera des retombées économiques directes et indirectes à court et à moyen terme. C'est le plus important projet d'investissement de l'histoire de notre belle région. Des centaines d'emplois seront créés et d'autres seront consolidés grâce à ce projet.

Soyons fiers que ce projet soit instauré dans notre magnifique région.

Normand Roberge et sa famille  
St-Jean-de-Brébeuf